

For the English version please scroll down

Selamat datang, สวัสดี และ Xin chào!

Liebe Erstis der Sprachen und Kulturen Südostasiens,

wir freuen uns Euch am Asien-Afrika-Institut der Universität Hamburg willkommen zu heißen und beglückwünschen Euch zu der Wahl Eures Studienganges!

Um wie jedes Jahr den Start für unsere Erstsemester-Studierenden so gut wie möglich zu vereinfachen, veranstalten wir wieder die Orientierungseinheit (OE). Diese wird vom **07.10. bis zum 11.10.2024** stattfinden.

Freut euch auf eine Woche, in der wir auf Eure Fragen bezüglich des Studiums eingehen werden, ihr das Lehrpersonal und die Uni kennenlernt und vor allem Eure zukünftigen Kommiliton*innen. Der beigefügte OE-Plan dient Euch als erste Orientierung. Um auf wichtige Informationen, Kontakte, Dokumente und vielem anderem rund um Uni und OE zugreifen zu können, müsst Ihr euch auf unserem OpenOLAT-Kurs („Orientierungseinheit am Asien-Afrika-Institut (WiSe 2024/25)“) anmelden. Dies geht ganz einfach über die STiNE-Veranstaltung „57-003 AAI- OE Infoveranstaltung zur Orientierungseinheit“. Durch die Anmeldung erhaltet Ihr die Zugangsdaten dafür. Durchführungsweise und Änderungen am Programm werden ebenfalls über den OpenOLAT-Kurs mitgeteilt. OpenOLAT und STiNE sind zwei der digitalen Lernplattformen, die von der Universität genutzt werden.

Um Missverständnisse und Verwirrungen zu möglichst zu vermeiden bitten wir euch unbedingt auf den OE-Plan zu achten, da manche Veranstaltungen ausschließlich für Haupt- oder Nebenfach-Studierende bzw. Masterstudierende angeboten werden. Zu Freizeit- und Kennlernangeboten sind natürlich alle ganz herzlich eingeladen.

Falls ihr noch Fragen oder andere Anliegen habt, erreicht ihr uns per Mail
(sea.oe.uhh@gmail.com)

Wir freuen uns Euch kennenzulernen und auf eine lustige Woche mit euch!
Eure Tutor*innen



<https://chat.whatsapp.com/KLOoO6ePCxOFOxeJYWQpFm>

Selamat datang, สวัสดี und Xin chào!

Dear first-year students of the department of Languages and Cultures of Southeast Asia,

we are pleased to welcome you at the Asia-Africa-Institute of the University of Hamburg and congratulate you on your choice of program! As to facilitate the start of your studies as well as possible, we are happy to invite you to this year's orientation week (OE). This event will be held from **7th to 11th October 2024**.

The attached program will guide you through the events. To ensure you have access to all information, documents, and any changes, we require you to register in our OpenOLAT course, 'Orientation Week at the Asia-Africa Institute (WiSe 2024/25)'. This is easily done via the STiNE event '57-003 AAI-OE Info session for the orientation week'. By registering, you will receive the access data for the course. Any updates or changes regarding the orientation week will also be communicated through the OpenOLAT course. OpenOLAT and STiNE are two of the digital learning platforms used by the university.

To avoid confusion, please read the plan carefully. Some events are specifically designated for major, minor, or master students. Of course, everyone is invited to socialize and enjoy recreational events.

If any questions or other concerns come up, please feel free to reach out to us via mail (sea.oe.uhh@gmail.com)

We are very looking forward to meeting everyone and to having a fun week!

Your tutors,
My-Lan, Anna and Alex



<https://chat.whatsapp.com/KLOoO6ePCxOFOxeJYWQpFm>